
Verbale del Consiglio Di Istituto del giorno 26 febbraio 2014 

 

Il giorno 26 febbraio 2014, alle ore 18:00 ha inizio la riunione presso i locali dell’istituto 
regolarmente convocata.  

Presenti: 12 componenti del C.d.I. su 15 totali, assenti Sara Nenzioni, Nicole Canzian e Ivana Cristi 
Marchi. Si dà atto che il Dott. Raffaele Vannini entra alle ore 18:15 e  la Prof.ssa Alessandra 
Andreucci  alle ore 18:20. 

 

Ordine del giorno: 

 

1) Organizzazione manifestazione dimostrazione cinofila Unione Nazionale Arma 
Carabinieri 21/03/14; 

2) Approvazione POF scuola infanzia e primaria; 
3) Approvazione carta dei servizi (aggiornamento); 
4) Aggiornamento stato Registro elettronico; 
5) Ratifica gita istruzione classe 3^ scuola media; 
6) Ratifica gita istruzione 4 e 5 liceo; 
7) Varie ed eventuali. 

 

Quindi, di seguito, sull’Ordine del Giorno di cui sopra: 

 

1) Si delibera che il giorno 21 marzo 2014 dalle ore 10,00 in avanti le classi 5^ elementare e 
1^, 2^, 3^ media parteciperanno ad una dimostrazione di cani antidroga ai fini 
dell’insegnamento delle funzioni della polizia cinofila e principalmente all’ introduzione  
alla legalità ed al rispetto delle regole. La dimostrazione si svolgerà per una prima parte 
nelle aule e una seconda nel giardino o in palestra dove i cani rinverranno piccoli oggetti 
imbevuti di sostanze stupefacenti. Unitamente, se possibile, si terrà anche una 
dimostrazione di primi elementi di pronto soccorso tenuto dalla croce rossa militare. Non è 
ancora certa la partecipazione della classe 4^ elementare; 
 

2) Viene approvato il POF della scuola primaria, che verrà successivamente pubblicato sul 
sito. Non è stato invece  ancora presentato  quello relativo alla scuola dell’infanzia che 
rimane da approvare nella prossima seduta del Consiglio d’Istituto; 
 

3) Viene altresì approvata anche la carta dei servizi relativa allo standard delle procedure 
amministrative dell’istituto; si concorda che la carta dei servizi non verrà pubblicata come 
documento a sé stante ma verrà allegata alla fine di ogni POF di ogni singolo plesso a farne 
parte integrante. Tale documento risultante dall’integrazione del POF con la nota 
amministrativa costituirà l’interezza della carta dei servizi di ogni plesso; 
 



4) Viene confermato che l’incremento di utilizzo del registro elettronico da parte dei 
professori, con ancora margini di sviluppo, rispetto alle effettive potenzialità. Nei prossimi 
mesi si cercherà di ampliarlo e utilizzarlo nel pieno di tutte le sue funzioni. I membri 
convengono che si dovrà cercare di provvedere quanto prima, e se non nel corrente anno, 
alla sostituzione integrale del Registro cartaceo viste le difficoltà e la duplicazione dei 
tempi  causata dal mantenimento di entrambi, anche provvedendo ad un eventuale 
aggiornamento dei docenti che dovranno utilizzare lo strumento informatico, sia della 
scuola media che del liceo. 
 

5) Non avendo ancora informazioni precise riguardo la volontà dei docenti se far svolgere o 
meno la gita alla classe terza considerato il comportamento di alcuni studenti della stessa si 
rimanda ogni decisione al Consiglio di Classe, 
 

6) Si approva la gita per le classi 4^ e 5^ liceo a Siviglia,  previa conferma della disponibilità dei 
voli data la tarda conferma definitiva da parte dei ragazzi. Si ricorda che l’attività didattica 
per la classe V proseguirà senza interruzioni e si ribadisce che per gli anni a seguire le 
programmazioni delle gite dovranno essere organizzate e approvate entro il consiglio di 
novembre; 
 

7) Varie ed eventuali: 
 
I. Si delibera che la porta della sala insegnati delle medie dovrà d’ora in poi essere chiusa 

a chiave in particolar modo dopo il termine delle lezioni mattutine. Ogni professore 
disporrà di una chiave con la quale accedere alla predetta; 

II. Viene approvato il regolamento delle assemblee studentesche in allegato, presentato 
dal Rappresentante degli studenti con approvazione del Dirigente scolastico; 

III. Si afferma che la proposta di predisporre un sistema di videosorveglianza al di fuori 
dell’istituto è ben accetta da tutti i membri del consiglio;  verrà presa una decisione 
definitiva dopo la presentazione dei preventivi; 

IV. Il Dottor Vannini informa che il Consiglio di Amministrazione ha approvato le nuove 
rette, in allegato, per la frequenza che entrerà in rigore dall’anno scolastico 2014/15 ai 
fini della copertura degli aumenti dei contratti collettivi. 

 

Nulla essendovi più da deliberare, la seduta viene tolta alle ore 19:50. 

 

Il rappresentante degli studenti       Il presidente  

Federico Mioli          Giovanni Ravenna 

 

 


